



## Grupo de Amistad México-Estado de Israel fortalecerá intercambios en turismo, salud, agricultura y recursos hídricos



### Boletín No. 2819

#### Grupo de Amistad México-Estado de Israel fortalecerá intercambios en turismo, salud, agricultura y recursos hídricos

El Grupo de Amistad México-Estado de Israel, que preside la diputada Laura Barrera Fortoul (PRI), se reunió con el embajador Zvi Tal, para darle a conocer el plan de trabajo de esta instancia que busca fortalecer las relaciones bilaterales en turismo, salud, agricultura y manejo de los recursos hídricos.

La diputada Barrera Fortoul mencionó que esta ruta de trabajo estrechará la relación de amistad, que cumplirá 70 años, basándose en el intercambio de conocimientos y tradiciones.

Dijo que el Grupo de Amistad mostrará cómo puede llevar a cabo su actividad de manera ordenada, con amor y, sobre todo, que haya resultados en beneficio de ambas naciones.

Magdalena del Socorro Núñez Monreal, diputada del PT, señaló que es fundamental y de gran responsabilidad fortalecer los lazos de amistad con el pueblo y gobierno de Israel. Externó su disposición para la construcción de acuerdos que impulsen la cooperación bilateral.



A su vez, la diputada Margarita Zavala Gómez del Campo (PAN) destacó que el pueblo israelí es parte de la inspiración filosófica e histórica para los mexicanos; además, resaltó la hospitalidad y solidaridad que han mostrado los países en momentos de adversidad.

El diputado Marco Antonio Almendariz Puppo (PAN) apuntó que, a pesar de las distancias y las circunstancias, México y el Estado de Israel siempre buscan que les vaya bien a sus habitantes, por lo que la cooperación entre ambas naciones ha permitido el intercambio tecnológico en el sector agrícola e hídrico.

Por el PRI, el diputado Carlos Iriarte Mercado se comprometió a seguir fortalecimiento la relación bilateral, toda vez que se finca no sólo en las afinidades, sino en valores como la tolerancia y la perseverancia.

### **Intercambios comerciales tienen enorme potencial**

El embajador extraordinario y plenipotenciario del Estado de Israel en México, Zvi Tal, expresó que la relación bilateral tiene muchos temas en los que la cooperación rendirá frutos en beneficio de la ciudadanía, que es el caso de la salud y el manejo de los recursos hídricos.

Agradeció la relación estrecha que México ha tenido con su nación durante 70 años de amistad en los que se han construido lazos importantes y diversificados; no obstante, aseguró, siempre hay áreas que pueden ser mejoradas, como la económica y la comercial.

En este sentido, informó que se ha logrado superar la barrera de los mil millones de dólares en intercambios comerciales, pero el potencial aún es enorme.

### **Plan de trabajo**

El plan de trabajo indica que se debe mantener contacto permanente e intercambio constante en temas de interés entre ambos pueblos y generar un mejor entendimiento de las correspondientes realidades nacionales.

Asimismo, coordinar, con la Embajada del Estado de Israel en México, actividades de vinculación con la comunidad israelita, a fin de brindarles un esquema de promoción de sus negocios en nuestro país, y estar en posibilidad de generar proyectos productivos que beneficien a ambas naciones.